

EL CEO

Fitch rebaja la calificación soberana de México a BBB-

15 de abril 2020 | 4:55 pm

Fitch Ratings degradó la calificación de México a 'BBB-', desde 'BBB', con panorama estable.

"El choque económico por la pandemia del coronavirus llevará a una severa recesión a México en 2020", dijo la agencia calificadora este miércoles.

Según la agencia, una recuperación a partir del segundo trimestre probablemente se verá frenada por los mismos factores que han obstaculizado el desempeño económico reciente, que ha retrasado la calificación y el nivel de ingresos: el deterioro en el ambiente de negocios en ciertos sectores y una percepción de la erosión en la fortaleza del marco regulatorio.

El peso mexicano llegó a depreciarse 1% frente al dólar en cotizaciones electrónicas, después de que se dio a conocer el recorte en la calificación crediticia soberana. La cotización llegó hasta un nivel de 24.2880 pesos por dólar. Sin embargo, a las 17:10 horas, la cotización del tipo de cambio era de 24.1720 pesos por dólar, de acuerdo con datos de Bloomberg.

Fitch también señaló que el panorama para sus finanzas públicas es mucho menos favorable que en la última revisión de su calificación soberana en diciembre de 2019.

"Incluso con la ausencia de una respuesta fiscal a la recesión económica financiada con deuda, es probable que la deuda gubernamental como proporción del PIB salte al menos seis puntos porcentuales del PIB a casi 50%, la más alta desde los años 1980", señaló la agencia.

El mes pasado, Standard & Poor's rebajó la calificación de la deuda de largo plazo en moneda extranjera de México de 'BBB-' a 'BBB' y en moneda local la recortó de 'A-' a 'BBB-', y mantuvo la perspectiva negativa. Moody's ubica la nota de la deuda de largo plazo en moneda extranjera en A3, con perspectiva negativa.